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BOURSE DE RECRUTEMENT 
POUR ÉTUDIANT(E)S DE PAYS EN DÉVELOPPEMENT*
[bookmark: Eligibility]


La bourse de recrutement du RQR a pour objectif d’encourager les membres réguliers du RQR à recruter des étudiant(e)s à la maîtrise, au doctorat et au postdoctorat qui sont originaires de pays en développement (https://icqi.org/developing-countries-list/). La bourse est offerte aux étudiant(e)s qui ont commencé ou qui poursuivront des études à la maîtrise, au doctorat ou postdoctorat dans le laboratoire d’un membre régulier du RQR. Elle permet aux récipiendaires de : 
· Payer les frais de déplacement et/ou d'installation ET/OU
· Payer les frais de scolarité majorés appliqués aux étudiant(e)s étranger(ère)s (s’ils n'ont pas déjà bénéficié d'une bourse d'exemption interne ou externe) ET/OU
· Obtenir une aide financière au cours de leur première année d'étude (jusqu'à ce qu'ils deviennent éligibles pour postuler à d'autres bourses d'études).

CRITÈRES D’ÉLIBILITÉ / ÉVALUATION
1. Le ou la directeur(trice) de recherche doit être un membre régulier du Réseau Québécois en Reproduction au moment de la candidature.

2. Conditions :
	2.1 Pour les étudiant(e)s internationaux :
· Doivent confirmer leur nationalité(s) ;
· Le programme d'études le plus récent (premier cycle, maîtrise, ou doctorat) doit avoir été fait dans un établissement d'un pays en développement (https://icqi.org/developing -countries-list/); Pour les étudiant(e)s postdoctoraux, il doit s’agir du premier postdoc.
· Doivent indiquer la date d'arrivée prévue au Québec ; 
· Doivent avoir un Certificat d'Acceptation du Québec valide (pour ceux qui doivent en faire la demande) ET/OU Permis d'études valide (ou preuve de demande en cours) /OU un permis de travail ;
· Doivent confirmer leurs inscriptions à la maîtrise, au doctorat ou au postdoctorat à l’été 2023, l’automne 2023, l’hiver 2024 ou l’été 2024 ;
· Il doit s’agir de la première inscription dans une université du Québec.
2.2 Autres conditions importantes :

· La valeur maximale de la bourse est de 6 000$ / bourse, non renouvelable ;
· Le ou la candidat(e) ne doit jamais avoir reçu de bourse de recrutement du RQR précédemment ;
· Ne pas avoir reçu de bourses gouvernementales (FRQNT, FRQS, CRSNG, etc.) pour le même programme auquel le ou la candidat(e) postule pour cette bourse, et cumuler moins de 27 000$ pour une maîtrise; moins de 31 000 $ pour un doctorat et moins de 45 000$ pour le postdoctorat en revenus de bourses au moment de la demande.

3. Les candidatures seront évaluées par niveau d’étude, selon les critères suivants :
· Qualité du dossier académique : relevés de notes, pertinence des études pour la recherche proposée, prix et distinctions ;
· Activités scientifiques, contributions et communications ;
· Projet de recherche et lettre de recommandation du directeur ou directrice de recherche.


Remarque: la préférence sera donnée aux candidatures co-supervisées par au moins deux membres réguliers du RQR (la co-supervision interuniversitaire sera privilégiée) et aux candidat(e)s en situation financière critique.


POUR SOUMETTRE UNE DEMANDE
Soumettre une copie des documents suivants en un seul fichier PDF :
· Formulaire de demande (voir page suivante) ;
· Lettre d’admission et/ou confirmation d'inscription au programme d’étude ;
· Relevés de notes (svp fournir une traduction officielle si le relevé de notes est dans une autre langue que l’anglais ou le français) ;
· CV le plus récent ;
· Lettre de recommandation du directeur ou directrice de recherche (comprenant un engagement que cette bourse ne servira pas de salaire et une déclaration que les personnes candidates respectent les conditions établies pour postuler) ;
· Résumé du projet de recherche (300 mots).
· Page d'identification du passeport ;
· Copie du Certificat d'Acceptation du Québec (pour ceux qui doivent en faire la demande) ET/OU Permis d'études (ou preuve de demande en cours de Permis d'études) ; OU un permis de travail. 
Envoyez votre candidature à Maryse Um (info@info-rqr.ca) au plus tard le 23 février 2024.
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
* Note : il s’agit du premier concours de bourses de recrutement du RQR qui inclut des stagiaires postdoctoraux.
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FORMULAIRE DE CANDIDATURE

BOURSE DE RECRUTEMENT POUR ÉTUDIANT(E)S
DE PAYS EN DÉVELOPPEMENT

Identification
· Nom :
· Prénom : 
· Pronom(s) préférés :
· Pays d’origine : 
· Courriel : 

Informations sur le programme d'études du candidat(e)
· Nom du directeur(trice) de recherche :
· Nom du laboratoire, centre, équipe ou groupe :
· Institution et adresse :
· Diplôme postulé (MSc ou PhD) :
· Nom du co-directeur ou co-directrice :
· Institution du co-directeur ou co-directrice :
· Date d'inscription au programme :
· Date de début du programme :

Je déclare sur l’honneur que je cumule moins de 27 000$ pour une maîtrise; moins de 31 000$ pour un doctorat et; moins de 45 000$ pour un stagiaire postdoctoral en revenus de bourses au moment de la demande.

Nom complet                                 	Signature et date (YYYY-MM-DD) 



Pour toutes questions, contactez Maryse Um (info@info-rqr.ca).
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FOR STUDENTS FROM DEVELOPING COUNTRIES *


The RQR recruitment scholarship aims to stimulate and/or facilitate RQR regular members in the recruitment of graduate students from developing countries (https://icqi.org/developing -countries-list/). The scholarship is offered to students who recently started or will soon pursue Master’s, doctoral studies, or postdoctoral fellowship in RQR-affiliated laboratories. The scholarship allows recipients to: 
· Pay for travel and/or settlement costs AND/OR
· Pay differential tuition fees applied to foreign students (in cases where they did not receive an internal or external exemption scholarship) AND/OR
· Obtain financial assistance during their first year of studies (until they become eligible to apply for other competitive scholarships).  
ELIGIBILITY/EVALUATION CRITERIA
1. The research supervisor must be a regular member of the Réseau Québécois en reproduction;
2. Conditions:
2.1 For international students:
· Must confirm nationality/nationalities;
· The most recent study program (undergraduate, master’s, PhD) must have been done in an institution from a developing country (https://icqi.org/developing -countries-list/); For postdocs, it must be your first postdoctoral fellowship to be eligible;
· Must indicate arrival date or intended date of arrival in Québec; 
· Must have a valid Québec Acceptance Certificate (for those required to apply for it) AND/OR a valid Study permit (or proof of ongoing application for it) /OR a work permit;
· Must be a Master’s, doctoral trainee, or postdoc whose first semester of enrollment was Summer 2023, Fall 2023 /will be Winter 2024, or Summer 2024; 
· This must be the applicant’s first enrollment in a Québec’s institution.

       2.2 Other important scholarship conditions for both categories of applicants:
· The maximum value of the scholarship is $6,000 and is non-renewable;
· Applicants must have never received an RQR recruitment scholarship previously;
· The applicants cannot hold governmental scholarships (FRQNT, FRQS, NSERC, etc.) for the same training program as the one they are applying in this scholarship, and cannot accumulate more than $27,000 for master students, more than $31,000 for PhD students, or more than $45,000 for postdocs in scholarships at the time of application.
3. The awardee(s) will be selected according to the following criteria:
· Quality of academic dossier: transcripts grades, relevance of previous studies to the proposed research; awards and distinctions;
· Scientific activities, contributions and communications;
· Research project and director’s recommendation letter. 

Note: preference will be given to applicants co-supervised by at least two regular members of the RQR (inter-university co-supervision will be given priority) and to applicants in a critical financial situation.

SUBMITTING AN APPLICATION 
Submit a copy of the following documents combined in a single PDF file:  
· Application form (see last page);
· Institution/program admission and/or registration confirmation;
· Academic transcripts (please provide an official translation if not in English or French);
· Most recent CV; 
· Recommendation letter from the research director (including a statement confirming that the candidate/application respects the scholarship conditions of application);
· Summary of research project (300 words).
· Identification page of your passport; 
· Copy of Québec Acceptance Certificate (for those required to apply for it) AND/OR Study permit (or proof of ongoing application for Study Permit) OR Work permit.
Send your application to Maryse Um (info@info-rqr.ca) no later than February 23rd, 2024.
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
* Note: this is the first RQR’s recruitment competition to include postdoctoral fellows.
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APPLICATION FORM
RQR RECRUITMENT SCHOLARSHIP FOR STUDENTS FROM DEVELOPING COUNTRIES

Identification of the candidate
· Last name:
· First name:
· Preferred pronoun(s)
· Country of origin:
· Email:

Information about the study program of the candidate
· Name of the supervisor:
· Name of the laboratory, center, team, or group:
· Institution and address:
· Degree of proposed studies (MSc or PhD):
· Name of co-supervisor:
· Institution of co-supervisor:
· Program registration date:
· Program start date:

I declare that I do not accumulate more than $27,000 for MSc students, more than $31,000 for PhD students, or more than $45,000 for postdocs in scholarships at the time of application.


Candidate full name	Signature and date (YYYY-MM-DD) 







Please send your inquiries to the Network Manager Maryse Um: info@info-rqr.ca 
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